

2013 年 6 月 14 日

橋下徹大阪市長  
日本維新の会 御中  
大阪維新の会

## 橋下徹大阪市長・日本維新の会共同代表による日本軍「慰安婦容認」発言に強く抗議し、撤回と謝罪を求める声明

日本維新の会共同代表・橋下徹大阪市長は5月13日の記者会見で、「戦場では慰安婦制度が必要なのは誰だってわかる」と発言し、在沖縄米軍司令官には「風俗業を利用すべき」だと勧めたことを明らかにした。

これらの「慰安婦容認」発言は、女性はもちろん、男性の人格をも否定し、深く傷つける重大な人権侵害である。

「風俗業を利用すべき」との発言に対しては、アメリカへの謝罪は行ったものの、いまだに沖縄県をはじめ、国内の人々や韓国や中国などへの謝罪も発言の撤回も行おうとしていない。

戦争という暴力遂行のために、女性の性を利用することを容認し、女性を道具のごとく扱う橋下氏の発言は、公職を務めるものにふさわしくない発言である。

私たち千葉県議会女性市議の会は、今回の橋下発言に断固抗議し、発言の撤回及びすべての女性、とりわけ元「従軍慰安婦」とされた女性たちに対する心からの謝罪を強く求める。

千葉県議会 女性市議の会

三瓶輝枝

近藤千鶴子

中村公江

福谷章子

湯浅美和子

盛田真弓

山田京子

三ツ井美和香

田畑直子